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W3 – Professur für Kunstgeschichte – Schwerpunkt
Mittelalter

Universität Heidelberg
Bewerbungsschluss: 15.05.2011

Tobias Frese

An der Universität Heidelberg ist ab dem Wintersemester 2012/2013 eine

W3 – Professur für Kunstgeschichte – Schwerpunkt Mittelalter
(Nachfolge Prof. Dr. L. E. Saurma)

im Beamtenverhältnis auf Zeit (befristet auf 5 Jahre) zu besetzen.

Voraussetzung für die Einstellung ist ein abgeschlossenes Hochschulstudium sowie nach § 47
Abs. 2 Landeshochschulgesetz die Promotion und die Habilitation oder gleichwertige wissen-
schaftliche Leistungen (z. B. im Rahmen einer Juniorprofessur oder einer Nachwuchsgruppenlei-
tung).

Der/die künftige Stelleninhaber/in soll das Fach in Forschung und Lehre in seiner gesamten Breite
vertreten. Der Schwerpunkt soll im Bereich der mittelalterlichen Bildkünste liegen.
Die Universität Heidelberg strebt einen höheren Anteil von Frauen in den Bereichen, in denen sie
bisher unterrepräsentiert sind, an. Qualifizierte Wissenschaftlerinnen werden besonders um ihre
Bewerbung gebeten. Schwerbehinderte werden bei gleicher Qualifikation und Eignung bevorzugt.
Die Stelle ist auf 5 Jahre befristet. Eine Entfristung ist nicht ausgeschlossen.

Bewerbungsschluss ist der 15. Mai 2011. Bewerbungen richten Sie bitte in Papierform und digital
an den Dekan der Philosophischen Fakultät Universität Heidelberg, Voßstr. 2, Geb. 37, 69115 Hei-
delberg, e-mail: philosophische-fakultaet@uni-hd.de

Professorship (W 3) in Art History with a focus on Middle Ages at Heidelberg University
Heidelberg University invites applications for a non-tenured appointment as a professor in Art
History with a focus on middle ages to start by winter-term 2012/13.
We welcome applications by scholars with a research focus on Visual Arts in Medieval Period.
Applicants should have substantial research and teaching experience.
The State of Baden-Wuerttemberg (§ 47, clause (2), LHG) requires appointees to hold a Ph.D. and
the equivalent of the German Habilitation (e.g. second book, peer-reviewed articles).

The University of Heidelberg is an equal opportunity employer.
An initial appointment will be made for 5 years. There is a possibility for a permanent appoint-
ment after 2017.
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Please send applications, including c.v., list of publications, and teaching record, to the Dean of
the Faculty of Philosophy by mail and e-mail before May 15st, 2011: Postal address: Dekan der
Philosophischen Fakultät, Universität Heidelberg, Voßstr. 2, Geb. 37, Heidelberg 69115, e-mail:
philosophische-fakultaet@uni-hd.de

Quellennachweis:

JOB: W3 – Professur für Kunstgeschichte – Schwerpunkt Mittelalter. In: ArtHist.net, 14.04.2011. Letzter

Zugriff 29.04.2024. <https://arthist.net/archive/1214>.


